

POLITIQUE

Sylvain Canet

Ce quadragénaire a déjà vécu plusieurs vies : publicitaire chez Young & Rubicam, pour qui il a conçu des campagnes de publicité nationales et internationales, fondateur d'une agence de communication, professeur, chargé de mission au Kosovo pour le cabinet du ministre de l'Éducation, Claude Allègre, directeur d'école en ZEP, chroniqueur télé dans le cadre de l'émission « Les Maternelles » sur France 5 et, aujourd'hui, président du comité Cité des savoirs du XXI^e siècle, dont les parrains s'appellent Axel Kahn, Régis Debray, Albert Jacquard... Comme si ce parcours atypique pour ce licencié en droit, diplômé de professorat des écoles, ne suffisait pas, il s'est aussi lancé dans la bataille politique aux dernières municipales, sous les couleurs du Modem. Homme de réseaux, il aime à établir des passerelles entre public et privé, petites et grandes entreprises, science et culture, rassembler les compétences de la société civile pour peser dans le débat public. Vers quels horizons se tournera demain ce passionné de voile ?

Tous droits réservés - Les Echos - 2008

Les Echos